
令和 ５年第２回定例会総務企画常任委員会－06月 06日-01号 

◆今井俊哉 委員  

 ぐんま緑の県民税について、税収は大体どのくらいか。 

◎塩野 税務課長  

 平年度ベースで８億 5,000 万円程度である。 

◆今井俊哉 委員  

 延長の理由は県民からも理解が得られて、市町村からも要望があっ

たということでよいか。 

◎塩野 税務課長  

 そういう要望の他、整備事業の継続が必要であることから延長する

ものである。 

◆今井俊哉 委員  

 具体的な使い道について、代表的なものをいくつか教えてほしい。 

◎塩野 税務課長  

 使途については環境森林部で検討が行われているが、条件不利地の

森林整備や、里山・平地林の整備等に使われると聞いている。 

◆今井俊哉 委員  

 昨今森林等の所有の形態を見ると、個人が所有しているケースで山

を持て余しているような状況が見受けられる。そういったところを後

押しするような使い道ができないか。 

◎塩野 税務課長  

 使途については、環境森林部で検討が行われている。担当の部局に

つなぎたい。 

◆今井俊哉 委員  

 要望ということでお願いする。 

 


